Schreiben / E.Mail von Herrn Walter - Freie Wähler im Ortsbeirat vom 07.10.2018

Von: Erhard Walter

Betreff: Punkt für die nächste OBR-Sitzung am 30.10.2018 zum Thema

"Hundekot auf dem Spielplatz"

Datum: 7. Oktober 2018 11:57:02 MESZ

An: Ute Guckes-Westenberger

Kopie: Helmut Urban, Andreas Demmer, Winfried Urban, Werner Schuierer,

Ute Guckes-Westenberger, Erhard Walter, Karlheinz Petersohn

Guten Tag, Frau Ortsvorsteherin,

ich habe beigefügte Mail heute erhalten, mit der Bitte, dass Thema in der nächsten Sitzung vorzubringen. Da Sie sich dem Thema anscheinend schon angenommen haben, mit der Aussage, dass muss die Stadt entscheiden, kennen Sie sicherlich auch schon das Ergebnis der Stadt. Mir ist allerdings dieses Ergebnis nicht bekannt und in Ihren Berichten sind Sie meines Wissens nie auf das Thema eingegangen.

Somit stelle ich mit diesem Schreiben bereits heute den Antrag, dass das Thema auf der nächsten Sitzung besprochen und die Stadt gebeten wird, sich dem Thema anzunehmen und es mit "geeigneten" Mitteln asap abzustellen.

Hallo Herr Walter.

Ich habe ein sehr dringendes Anliegen. Meine Tochter war am Freitag auf dem Spielplatz mit ihren Kindern und noch zwei bekannte Frauen mit ihren Kinder . mein kleiner Enkel und zwei Kinder von den bekannten Frauen sind in den Hundekot getreten . die Schuhe mussten entsorgt werden. Meine Tochter hat schon vor längere Zeit Frau Guckes darauf angesprochen , weil das gleiche Problem mit ihrer größeren Tochter geschehen ist. Frau Guckes sagte das muss die Stadt entscheiden ,wenn eine Tür angebracht werden soll. Diese Maßnahme kosten einen geringen Betrag. Bei der Stadt ist Geld für manche unnütze Ausgabe da ,nur für wichtige nicht. Ich bitte Sie das Problem bitte in der nächsten Ortsbeiratssitzung vor zubringen. Sie können auch meinen Namen nennen.

(OBR-Mitgliedern wurde Namen genannt)

Für die Freien Wähler Heftrich im Ortsbeirat Mit freundlichen Grüssen

